

Nürnberg, 21.12.2022

Sonnenstrom für die Region

N-ERGIE startet Bau für Photovoltaik-Freiflächenanlage in Langenaltheim

Bürger*innen können sich beteiligen

Im Langenaltheimer Ortsteil Rehlingen baut die N-ERGIE eine Photovoltaik-Freiflächenanlage mit einer maximalen Leistung von 2 Megawatt (MWp). Dank der guten Zusammenarbeit mit der Kommune konnten die Bauarbeiten bereits nach rund einem Jahr Projektentwicklung Anfang Dezember starten. Die Anlage erstreckt sich mit rund 5.000 Solarmodulen auf einer Fläche von rund 2 Hektar. Die Fertigstellung ist im Frühjahr 2023 geplant.

Die Bürger*innen aus Langenaltheim können sich Anfang 2023 über Nachrangdarlehen der N-ERGIE an der Anlage beteiligen. Der Mindestbetrag liegt bei 1.000 Euro, die Stückelungen gehen in 500 Euro-Schritten bis zu einem Maximalbetrag von 25.000 Euro. Die Laufzeit beträgt mindestens fünf Jahre bei einer Verzinsung von 3,5 Prozent. Genauere Informationen hierzu erhalten alle Langenaltheimer Haushalte Anfang 2023.

N-ERGIE setzt auf erneuerbare Energien

Das Portfolio der N-ERGIE umfasst aktuell rund 125 Megawatt Photovoltaik-Anlagen und rund 30 Megawatt Windkraft-Anlagen. Dabei entwickelt der regionale Energieversorger die Projekte in enger Abstimmung mit den Kommunen und zum Teil in Partnerschaft mit weiteren Stadtwerken sowie den Bürger*innen vor Ort. Bei der Umsetzung legt die N-ERGIE einen besonderen Fokus auf Ökologie und Artenschutz.

Pressemitteilung



Mit ihren vorwiegend regionalen Standorten – aktuell betreibt sie 39 PV-Parks in 29 Kommunen – trägt die N-ERGIE dazu bei, dass bereits die Hälfte des in ihrem Netzgebiet verbrauchten Stroms vor Ort regenerativ erzeugt wird.

Mit der Umstellung auf Ökostrom für alle privaten Bestandskunden setzt die N-ERGIE seit 2021 ein weiteres wichtiges Signal. Der Strom hierfür wird zu 100 Prozent aus erneuerbaren Energien in Deutschland erzeugt.

1.834 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

Pressekontakt
Silke Weiß
Pressesprecherin
Telefon 0911 802-58067
silke.weiss@n-ergie.de